

ONU: Colombia entrega acuerdo final de paz entre Gobierno y FARC-EP



Nueva York, 24 mar (RHC) María Emma Mejía, representante permanente de Colombia ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), entregó este 24 de marzo, al secretario general António Guterres, el acuerdo conclusivo para el fin del conflicto en el país suramericano.

La diplomática, en una breve ceremonia en el despacho de Guterres, consideró un honor la presentación de una copia original del documento suscrito en noviembre pasado por el presidente Juan Manuel Santos y el jefe de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), Timoleón Jiménez.

Por su parte, el secretario general de la ONU agradeció el gesto realizado por la embajadora en nombre del primer mandatario y del gobierno colombianos.

"El acuerdo destinado a poner fin al conflicto y lograr una paz estable y duradera en la nación suramericana constituye una buena noticia, en un mundo en el cual lamentablemente no abundan las mismas", aseveró Guterres.

Pidió a Mejía que traslade sus felicitaciones al Jefe de Estado, al pueblo de Colombia y a las partes signatarias.

Igualmente, el embajador británico Matthew Rycroft, presidente del Consejo de Seguridad de la ONU en marzo, participó en la ceremonia, y dijo apoya de manera unánime el proceso de paz y su plena materialización.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125122-onu-colombia-entrega-acuerdo-final-de-paz-entre-gobierno-y-farc-ep>



Radio Habana Cuba